
Bitte Helfen sie mit (die ganze Menschheit) muss ich ansprechen, denn die Länder in denen diese 
Tiere noch vorkommen haben große Probleme mit ihnen.
Wenn die Menschheit das aus ihrem falschen Sicherheitsbedürfnis versäumt, kann ich sicher sagen, 
im Auftrag Gottes des Schöpfers des Himmels, der Erde und der Wasserquellen (Geneses [1.Mose] 
1,1-2;  Offenbarung 14,7 und andere), dass die Menschheit nicht mehr lange auf der Erde besteht 
und lebt.    -  
Wenn die Menschheit einlenken will, muss sie zuerst den Grissly-Bären aus Kanada hohlen und in 
den ganzen Ländern der nördlichen Erdhalbkugel verteilen in jedem Land indem sie ausgesetzt 
werden mindestens 2-3 Pärchen deren Kinder, die in der Nähe des Equator geboren wurden und 
über das Alter der Geschlechtsreife dort bleiben oder weiter nach Süden Wandern, können leicht ihr 
Leben auf der Südhalbkugel verbringen. Andere große Raubtiere mindestens zwei Arten, die in 
dieser Region gut leben können von 2-3 Pärchen wie Braunbär, Löwe, Puma, Jaguar, Tiger, Gepard,
Leopard, Luchs… mindestens einen Großwild Hund wie Wolf, Hyäne,Schakal…. Und einen 
Niederwildhund wie den Fuchs, Dachs … und kleinere Raubtiere wie Marder,Wiesel… in jedem 
Land aussetzen und unter Schutz stellen   
- Das scheint den  meisten Menschen viel zu viel, wenn ihr nicht wollt, lebt die Menschheit 
auf der Erde nicht mehr lange, Gott hat seine gravierende Gerichtszeit begonnen. Auch wenn sie das
nicht so sehen, ich versuche möglichst viele Menschen zu erreichen, mit Gott, JHWHs Hilfe die 
Erde wieder in einen guten Zustand zur Schöpfung zu bringen, damit Gott den Rest leicht erledigen 
kann. Wenn viele Menschen meinen, das sei nicht nötig, Gott ist allmächtig, der kann das auch ohne
uns. Kann ich nur bestätigen, das ist Fakt, sie sprechen aber auch die Folgen für die Hauptzahl der 
Menschen aus, ein paar, die Gott vorherbestimmt hat werden überleben, der Rest stirbt aus.

  Gut dies ist die Entscheidung der Menschheit, Gott akzeptiert sie, dann muss die Menschheit damit
leben dass sie möglicher Weise sehr bald von der Erde ausgerottet wird. Sie ist nur im Stande 
Gottes Schöpfung egoistisch für sich zu Benutzen und Gottes Schöpfung grob kaputt zu machen. 
Gott JHWH hat das immer schon gewusst, wollteaber sie vor die Konsequenz stellen, das ihr 
Handeln, seit mehr als 200 Jahren Erdgeschichte, für die Erde bedeutet und sie mit sehenden Augen 
vor ihren selbstverschuldeten Untergang stellen. - Es ist Kepplers Unheil-Szenario 
eingetroffen Gott kann uns vor unseren selbst verschuldten Untergang stellen, aber so dass fast 
ausschließlich alle feiernd in den selbst gewählten Untergang rennen und auf dem Höhepunkt der 
Freude und Lust, sie den Untergang erleben müssen.


